

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

“ Rendre le peuple meilleur ”

PARAISANT LE 1^{er} ET LE 15 DE CHAQUE MOIS, LES VACANCES EXCEPTÉES

J.-B. CLOUTIER, Rédacteur-proprétaire

C.-J. MAGNAN, Assistant-rédacteur

Prix de l'abonnement: UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance

Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction ou l'administration, devra être adressée à J.-B. CLOUTIER, 148, rue St. Olivier, Québec.

Mgr. de LAVAL, 1^{er} évêque de Québec.

Notice biographique

Mgr. FRANÇOIS DE LAVAL - MONTMORENCY naquit en France en 1623. Il devint vicaire apostolique de la Nouvelle-France et évêque de Pétrée en 1658, arriva à Québec en 1659.

Fonde le séminaire de Québec en 1663 ; est nommé évêque de Québec



en 1674, se retire en 1688.

Pieux, zélé et ferme, il combattit de toutes ses forces la traite de l'eau-de-vie ; il devint un des premiers dignitaires civils de la colonie par l'érection du conseil souverain, créé par Louis XIV en 1663. Le premier évêque de Québec mourut au séminaire de la même ville en 1708.

François de Laval, évêque de Québec